

40 Jahre bei der Raiffeisenbank Wangen eG

Wangen, 01.09.2015: Am 1. September dieses Jahres konnten gleich zwei Mitarbeiter unseres Hauses, die Herren Fritz Höfle und Thomas Steinat ihr 40-jähriges Betriebsjubiläum feiern. Beide Jubilare begannen am 1. September 1975 ihre Ausbildung zum Bankkaufmann mit erfolgreichem Abschluss am 2.6.1978.

Nach Übernahme in das Angestelltenverhältnis war Herr Höfle zunächst mit der Bedienung und Beratung der Kunden beauftragt und übernahm 1980 die Leitung der Zwei-Mann Geschäftsstelle in Holzhausen. Im Jahr 1990 übernahm er die Leitung der Zweigniederlassung in Rechberghausen. Seiner Weiterbildung hat er große Aufmerksamkeit gewidmet. Ab 1997 war Herr Höfle als Spezialberater für das private und gewerbliche Kreditgeschäft in Rechberghausen eingesetzt. Seit Oktober 2006 ist Herr Höfle als Firmenkundenbetreuer in der Hauptstelle Wangen für unser gesamtes Geschäftsgebiet tätig.

Herr Thomas Steinat wurde nach der Ausbildung im Schalterbereich der Hauptgeschäftsstelle eingesetzt. Systematisch bildete er sich zunächst zum Kundenberater und dann zum Betreuer vermögender Privatkunden weiter. Zusätzlich besuchte er Spezialseminare im Wertpapier- und Anlagebereich. Heute ist Herr Steinat Vermögens- und Anlageberater in Wangen und als Händler auch für das Eigengeschäft der Bank mit verantwortlich.

Im Rahmen der Feierstunde, zu der auch alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter eingeladen waren, sprach der Vorstand auch im Namen des Aufsichtsrates den Jubilaren die Glückwünsche der Bank und der Mitarbeiter aus.

Herr Bürgermeister Daniel Frey überbrachte ebenfalls seine Glückwünsche zu diesem nicht alltäglichen Jubiläum und überreichte an die Jubilare die Ehrenurkunde des Landes Baden-Württemberg.

Auch der Betriebsrat gratulierte den Jubilaren und überreichte ihnen ein Präsent im Namen der Kolleginnen und Kollegen.